

Mirande : Roch Voisine sans son «Hélène»

Pas de permission de minuit pour « Hélène » dans son show « Americana».

Au festival country de Mirande dont il était l'une des deux têtes d'affiche avec Cock Robin qui s'y produit ce soir, Roch Voisine s'est montré aussi souriant qu'inflexible. La vox populi, surtout féminine évidemment et de 7 à 77 ans, n'a pas eu plus droit à « Hélène » qu'aux autres principaux tubes mythiques qui ont fait la gloire et la fortune du « lover » Québécois.

Mais l'auditoire fort nombreux sur la pelouse du stade de l'Astarac où sous les étoiles le bonheur était sur le pré, ne lui en a pas tenu rigueur. Cil de velours, gueule d'amour, Roch Voisine 45 ans et toutes ses dents, distille « Americana », riche collection de « classiques » du rock, de la country. beaucoup de balades... Chanteur, charmeur mais musicien aussi (guitare et harmonica), le Québécois qui nous rappelle au passage que le temps passe lorsqu'il dédie l'une des chansons « à mes deux petits garçons fondus de Nascar» (ndlr : course de voitures américaines), délaisse le temps de ce show estampillé rock et country la langue de chez nous. C'est essentiellement dans celle de Johnny Cash et autres Neil Young qu'il chante... Et même «je t'appartiens » de Gilbert Bécaud nous est proposé à la sauce US, celle qu'en fit avec le succès que l'on sait le King Elvis Presley. Il y a aussi du Johnny Hallyday, du Joe Dassin à consommer sans modération...

BD



Roch Voisine s'éclate à Mirande. Photo DDD, Pierre Vignaux

La Dépêche du Midi 12 juillet 2009